Правописание союзов. 

1. Пишутся слитно: 


Союз чтобы (Он меня попросил, чтобы я пришёл пораньше.); необходимо различать союз чтобы и сочетание местоимения и частицы что бы (Что бы ты ни говорил, я тебе не верю); 

примечание: запомните! во что бы то ни стало. 


Союзы тоже и также пишутся слитно (Вы тоже/также пойдёте на концерт?); необходимо различать союзы также, тоже с сочетаниями местоимения с частицей (то же) и наречия с частицей (так же): если частицу же можно опустить или поставить на другое место в предложении, то данные сочетания пишутся раздельно (Вы принесли то (же), что и я.); 


примечание: запомните! то же самое; так же, как.

также надо различать пары слов: причем - при чем, притом - при том, зачем - за чем, итак - и так и т.д. 

2. Пишутся раздельно: 


пояснительные союзы  то есть,  то бишь, 


разделительные союзы потому что, так как, так что, для того чтобы и т.д.
